

OFICINAS: MORA, 3
TELEFONES
REDACCION, 1978
ADMINISTRACION, 2353

DIARIO CATÓLICO

EDITORIAL

El Estado y los antiguos monasterios

Buen número de antiguos monasterios españoles, verdaderos relicarios del arte, que fueron cuna y archivo de la cultura, han sido puestos bajo la protección del Estado nuevo, que de esa forma, quiere colaborar en ese aspecto en el resquebrajamiento de las más gloriosas tradiciones españolas.

En algunos de dichos monasterios, para que no sean sólo obras de carácter arquitectónico las que perciban la solícita protección del Estado, se ha procurado y se ha conseguido que vuelvan aquellas Ordenes religiosas que en otros tiempos las habitaron y que supieron convertirlos en lugares de sabiduría y de santidad, y en donde, en bastantes ocasiones, fueron salvados de trance de perecer los frutos de los estudios de varias generaciones.

Muchos de tales monasterios, gracias a sabia ordenación de sus fundadores, tenían en su alrededor tierras que les permitían vivir y que no constituían en ningún caso una ostentación de lujo y de poderío, sino medio indispensable para la subsistencia de aquellas ejemplares comunidades, dedicadas especialmente a la poca remuneradora ocupación de los altos estudios filosóficos y científicos.

Lógico era que a la par que se devolvía a las Ordenes religiosas sus antiguos monasterios y Colegiatas se les proporcionara también los medios necesarios para asegurarles su subsistencia. Y para que se pudieran dedicar al estudio de las ciencias y de las artes.

El Gobierno, con espíritu de justicia que le honra, se hizo cargo de la urgente necesidad de que las comunidades que ocupan los monasterios que han sido puestos bajo el amparo estatal pudieran contar con los bienes que desde tiempos antiguos pertenecían a aquellas comunidades. Por ello, en la Ley recientemente publicada en el "Boletín Oficial del Estado", se declara de utilidad pública, a los efectos de expropiación forzosa, los edificios, huertas y tierras que pertenecieron a los conventos y monasterios que el Estado ha puesto bajo su protección y que se consideren indispensables para la vida normal de las respectivas comunidades.

El paso dado con la promulgación de la indicada Ley, es un nuevo ejemplo del interés — verdaderamente loable — por que el nuevo Estado procura el restablecimiento de antiguas tradiciones que tanta gloria dieron a nuestra Patria.

Ramón Lull, apóstol de infieles

Existe en la martirología del siglo XIV un nombre más condecorado por su inmensa obra filosófica y literaria y por la aureola de la sabiduría que le adornaron sus abuelos, que por el verdadero móvil de toda su existencia: su apostolado, su sed de almas infieles para Cristo. Es Ramón Lull, el genio medieval más original de nuestra lengua; el apóstol incansable; el poeta soñador de magnánimas utopías; el paladín audaz, que no retrocedió ante los mayores obstáculos; el prototipo de apóstol secular.



Encontramos en él, desde su infancia, un temperamento fogoso y rebelde. Su educación cortesana y el ambiente de la época prorsamente influyeron en su formación, que no podía ser otra que la que le podían legar sus antecesores etnológicos y tradicionales: un cristianismo plagado de influencias judaicas y tolerancias excesivas. Los sanos atavismos de sus abuelos habíanse perdido y casi desaparecido al mezclarse con las costumbres toledanas, en las que se surge Ramon, embriagado por los placeres que su privilegiada posición social le brindaban. Y a no pueden menguar estos apetitos que hierven en él las implacables carnosas de la madre y las amenazas severas del padre. Esta rebeldía que se enseorea de su espíritu en su juventud, no ha de abandonar si con la conversión.

Poco amante del estudio, deja transcurrir sus mocedades dedicándose a las trovadas, por las que le da una singular acción. Poco a poco sus fantasías y ambiciones van tomando cuerpo en el camino de la realidad. Es nombrado paje del Rey Conquistador de Mallorca. Este paso decisivo en su vida le reporta grandes e influentes amistades y relaciones, que más tarde aprovechará para su obra apostólica; conocimientos en sus viajes que luego habrán de servir en su peregrinaje estéril por los caminos de Europa; estudios para lograr la perfección en las rimas, que después se convertirán en canciones al Amado, suspiros de amor lamentados de desconsuelo.

Cuando en el año 1256 viene infante D. Jaime a Mallorca, acompaña Ramon en calidad de senescal o mayordomo, cargo de confianza del nuevo rey. En estas condiciones contrae matrimonio con una dama de altas dotes morales; pero el nuevo estado no había de contener aquellos impulsos que abrasaban su alma. Y una noche, mientras todo duerme en la casa, él escribe unos versos para una dama hostigada que no corresponde a sus deseos y al levantar sus ojos, tal vez para encontrar la rima deseada, tropieza su mirada con la imagen de Jesús Crucificado, todo sufrimiento y amor. Se turba momentáneamente y atribuye a fantasía la aparición. Cinco visiones sucesivas del Señor son necesarias para convertir a aquel pecador en un santo, al hombre mundano en un apóstol. Y aquí comienzan sus anhelos, que no le impiden abandonar sino con la guerra: escribir libros, convertir de los infieles y sufrir martirio.

Para mejor purificar su alma visita en peregrinación el Sepulcro de Santiago, Monserrat y los santos Lugares; pone su espíritu en manos de los monjes del Monasterio de La Real, que le enseñan el latín; compra un esclavo árabe para aprender el árabe y se dedica con tesón al estudio de la filosofía y teología. Cerca de diez años transcurren antes de recibir la divina intuición en las soledades del monte de Randa, cuyas matas llevan desde entonces escrito en sus hojas el testimonio imperecedero de su convivencia con el Maestro.

Este es el jalón donde comienza el verdadero apostolado científico de Ramon Lull, cuyos amplios conocimientos dedica exclusivamente a la conversión de los infieles residentes en Mallorca. Y no se conforma con su obra; quiere que esta vuele a través de los mares, hacia el sur, donde los sarracenos no conocen todavía a Cristo. Se sirve de su influencia para obtener del Rey la creación del primer colegio misionero, la Escuela de Lenguas Orientales, que se funda en Miramar en 1276 con la aprobación del Papa Juan XXI, donde trece frailes menores franciscanos aprendían el árabe bajo la dirección del Maestro, "entre la viña y el hinojar".

Sus proyectos van tomando realidad a medida que transcurre un libro: su actividad literaria renren los años; escribe, no solo jamás igualada produjo cientos de ellos. Jura por tres veces no darse punto de reposo por su Amado y negarse todo descanso hasta convertir todo el mundo al cristianismo; se erige en Procurador de los infieles y va a sus tierras a predicarles la doctrina de Cristo donde sufre prisiones, tormentos y finalmente martirio.

Este es en síntesis el carácter del apostolado del Bienaventurado Maestro Ramon de la Barba Florida. ¿Cuánto podemos sacar de su ejemplo! Mirémosle en la austeridad de su vida eremítica; en sus diálogos con el Señor; en su desconsuelo al no ser comprendidas sus aspiraciones; en su peregrinaje estéril por los palacios y universidades de Europa, tildado de loco; en sus predicaciones bajo el sol africano; en sus sufrimientos y tormentos; en su martirio, finalmente, que recibiría sonriente, como premio tantas veces ansiado y soñado. Aprendamos las virtudes que adornaron aquella vida saturada de abnegaciones y amarguras, que nos revela el mismo en sus libros, lle nos siempre del encanto poético de un verso, el canto de un ruiseñor en la espesura o el murmullo beatífico de una fuente entre el follaje, sumiéndonos en una profunda paz o abrasándonos el corazón en un impetuoso incendio de amor por el amado. "Rafael"

PRODUCTORES!
Más de 3.000 Préstamos Nupciales otorgará la Caja Nacional de Subsidios Familiares a los que proyectando contraer matrimonio en septiembre lo soliciten antes de finalizar Julio.

La derrota inglesa al S-E de El Alamein

Las divisiones de Rommel se encuentran a 100 kms. de Alejandría

Berlín. — El Alto mando alemán comunica que en la lucha que se libra en el Egipto septentrional han sido derrotados los efectivos ingleses que trataron de oponer la última resistencia en posiciones sólidamente fortificadas situadas en El Alamein al Sur del Golfo de los Arabes.

En estas posiciones el adversario opuso una resistencia desesperada, pero las tropas del Eje horadaron el miércoles al mediodía el frente defensivo británico establecido al Sureste de El Alamein y ensancharon hacia el Noroeste y el Sueste el boquete abierto.

Los "stukas" y la aviación de combate apoyaron en varias oleadas las fuerzas de tierra. En combates aéreos fueron derribados ocho aviones enemigos sin que hubiera pérdidas propias.

Berlín. — Con respecto a las últimas noticias llegadas de Egipto, en los centros militares de Berlín se confirma la retirada británica hacia el delta del Nilo y en los mismos centros militares de Berlín se dice que ello prueba que las fuerzas germano italianas han roto la resistencia inglesa en El Alamein y en los otros puntos que Londres definía como principal línea de resistencia del general Auchinleck.

Se añade que las divisiones de Rommel se encuentran tan solo a cien kilómetros de Alejandría y dis-

Nombramiento de un enlace inglés cerca del Presidente del Consejo egipcio

Un comentario de Berlín

Berlín. — Se reciben noticias de Angora y Sofía sobre el nombramiento de un miembro de la Embajada británica en El Cairo cerca del Presidente del Consejo de Ministros egipcio.

El nombrado tiene el carácter de enlace y se funda la designación en la necesidad de mantener estrecho contacto entre los organismos británicos de Egipto y el Gobierno del país.

Esta medida se interpreta en Berlín como una prueba de que Inglaterra concede gran importancia a la fiscalización de las resoluciones del Gobierno egipcio, por no estar persuadido de que las medidas adoptadas por el Gobierno de El Cairo correspondan a las necesidades y objetivos de la dominación inglesa.

No se sabe la forma en que reaccionará el Gobierno egipcio frente a esta cuestión.

El objetivo de las potencias del Eje en Egipto, se proclama en esta capital, es la liberación egipcia de la dominación británica.

También las naciones del Eje tienen por objetivo el restablecimiento de la completa soberanía del país de Nilo para los egipcios.

Estos deberán tomar ahora una decisión. EFE.

De Norteamérica

Washington. — El Cuartel General del ejército de Estados Unidos en la zona del Canal de Panamá anuncia la detención de 20 personas.

Están acusados los detenidos de pertenecer a un grupo de espías.

Estos se hallaban también dedicados al abastecimiento de carburante a los submarinos del Eje.

EL EMBAJADOR DE CHILE SE DESPIDE

Washington. — El Embajador de Chile en esta capital estuvo ayer en el Departamento de Estado. Allí se entrevistó con el titular del Departamento, Cordell Hull, y con el Subsecretario, Summer Welles.

A la salida del Ministerio, el Embajador chileno fué saludado por los periodistas, que le interrogaron respecto del objeto de su visita.

El Embajador les manifestó que había ido a despedirse, porque marchaba a su país.

Efectivamente, el representante chileno emprendió ayer el viaje en dirección a Santiago.

EL EMBAJADOR ARGENTINO EN EL DEPARTAMENTO DE ESTADO

Washington. — Ayer estuvo en el Departamento de Estado el Embajador de la República Argentina en esta capital.

LOS SABOTEADORES ALEMANES DETENIDOS

Washington. — El Presidente Roosevelt ha nombrado una Comisión militar para juzgar a ocho saboteadores alemanes que fueron detenidos en la pasada semana.

La comisión militar dispone de plenos poderes.

Los debates ante la Comisión comenzarán en esta capital el próximo día ocho del actual mes de Julio.

El Ministro de Asuntos Exteriores recibió ayer al Nuncio de S. S.

También recibió a varios Embajadores

Madrid. — En el palacio de Santa Cruz el Ministro de Asuntos Exteriores ha recibido al Nuncio de Su Santidad, que le ha cumplimentado con ocasión de su regreso de Roma.

El señor Serrano Suñer ha conferenciado también con los Embajadores de Alemania, Inglaterra y Portugal, señores Von Sthorer, Sir Samuel Hoare y don Teotónio Pereira, con el Ministro de Japón señor Yachihi Ito Suma y con el Encargado de Negocios de Italia Sr. Marqués de Fracassi.

Dragaminas y mercantes soviéticos atacados por la aviación alemana

Aparatos soviéticos derribados por los cazas italianos en el sector del Donetz

Berlín. — Los aviones de combate alemanes que operan en el golfo de Finlandia en misiones de reconocimiento atacaron varios dragaminas y mercantes soviéticos.

A consecuencia del ataque resultaron éstos tan gravemente averiados que dos dragaminas y un mercante que transportaban material de guerra se vieron imposibilitados de proseguir la navegación.

Roma. — Una formación de cazas italianos atacó en el sector del Donetz una formación enemiga muy superior en número.

Los cazas italianos derribaron en los combates aéreos registrados cinco aparatos soviéticos y dos probables. EFE

Las tropas del Eje forzaron la posición de El Alamein y persiguen a los ingleses que se dirigen hacia el delta del Nilo

Importantes instalaciones de San Petersburgo han sido bombardeadas por la artillería alemana

EL ALEMÁN

Gran Cuartel General del Führer. — Comunicado:

Los restos del ejército de Sebastopol se han refugiado en la península de Kerchón en un espacio restringido y su aniquilamiento es inminente. En el curso de los combates en torno a Sebastopol las fuerzas navales ligeras de la Marina de guerra alemana e italiana en colaboración con la marina de guerra rumana, bajo el mando del Contralmirante Gorescu y del capitán de navío Slatian, han cortado el paso a los refuerzos enemigos y han comunicado a la fortaleza y el puerto por medio de operaciones de barrera y han efectuado operaciones para transportar sus propios refuerzos por mar, librando combates victoriosos contra las fuerzas navales adversarias muy superiores en número.

A lo largo de la punta meridional de Crimea, diez pequeñas unidades que huían de Sebastopol, dos de ellas patrulleras, han sido hundidas o averiadas por los ataques aéreos.

Las operaciones ofensivas en los sectores meridional y central del frente del Eje han obtenido desde su comienzo importantes resultados.

Poderosas formaciones de aviación alemana han intervenido en el curso de los continuos combates de tierra.

Durante los ataques aéreos contra Voornj e instalaciones importantes para la guerra han sido alcanzadas de lleno. Los cazas derribaron 52 aviones soviéticos en combates aéreos.

La artillería superpesada del ejército ha bombardeado importantes instalaciones de San Petersburgo y las comunicaciones marítimas de la bahía de Cronstadt, siendo observados grandes incendios en estos objetivos.

En el curso de los ataques aéreos nocturnos contra los centros ferroviarios de importancia, la gran línea de refuerzo de Rostov a Moscú ha sido gravemente alcanzada en varios lugares.

En el frente del Océano Ártico, aviones de bombardeo y stukas han arrojado bombas de calibre pesado sobre las instalaciones portuarias y estación ferroviaria de Murmansk.

En Egipto las divisiones alemanas e italianas apoyadas por poderosas formaciones de stukas han forzado la posición de El Alamein, después de encarnizados combates y persiguen a las fuerzas británicas derrotadas que se dirigen hacia el delta del Nilo, en la región marítima de Port Said.

Un submarino alemán ha hundido un vapor británico de 1.800 toneladas cargado de municiones.

En la isla de Malta han continuado con eficacia los ataques aéreos contra los aeródromos británicos, provocando, especialmente en el de Ducca, graves destrucciones e incendios entre los aviones estacionados en el campo y en las instalaciones.

En la lucha contra la Gran Bretaña la aviación alemana ha atacado durante la noche última importantes instalaciones militares en el litoral sureste de la isla.

En la región marítima de Sebastopol las formaciones mandadas por el capitán de fragata italiano Minibelli, el capitán de navío rumano Bardsco y el capitán de corbeta alemán Birbaum se han distinguido especialmente después de duros y victoriosos combates que han durado un año contra la Unión Soviética.

El Alto mando de las fuerzas armadas hace saber que del 22 de junio de 1941 al 21 de junio de 1942 han caído en el campo de batalla 271.612 oficiales, suboficiales y soldados de todos los Ejércitos del Reich que luchan en el frente oriental cumpliendo fielmente sus deberes.

La lista de desaparecidos durante

Fiestas centenarias en honor de Sor Isabel Cifre

El próximo domingo, día 5, han de celebrarse solemnemente las fiestas conmemorativas del IV Centenario de la muerte de la Venerable Sor Isabel Cifre, Hija Ilustre de Palma y Fundadora del Colegio de la Crianza.

El programa es como sigue:

Julio, día 5. A las 10 y media, Misa Mayor en la Iglesia Parroquial de Santa Eulalia en cuya demarcación está el Colegio. Será el celebrante el M. I. señor don Andrés Caimari, Canónigo, Canciller Secretario del Obispaño y Vocal del Patronato, y dirá el sermón el M. I. señor don Antonio Sancho, Canónigo, Magistrado y Presidente del Patronato.

Acto seguido, en el Colegio de la Crianza (calle de Montesión núm. 37), se descubrirá una lápida que dedica el repetido Patronato, como título de gratitud y admiración a la Insigne Fundadora.

Para tomar parte de honor en los dos actos de esta solemnidad han sido invitadas todas las Autoridades de la Provincia.

Y el Patronato del Colegio invita ahora, especialmente a la Ciudad de Palma a que se asocie también a rendir homenaje a una de las más puras y atractivas glorias de Mallorca.

Sor Isabel Cifre nació en Palma de Mallorca el año 1467. A los 10 años votó su virginidad al Señor. Perfecto dechado de virtudes cristianas y austeras penitencias, dotada de singulares dotes de consejo, dejó llevar de la noble aspiración, hasta entonces desconocida de educar mediante el régimen de internado, a las doncellas, fundando, a tal propósito en 1510 el Colegio de la Crianza, uno de los más antiguos de España, y, tal vez del Extranjero, "a honor de Nuestro Señor Dios y de la Gloriosa Crianza que la Reina

Por el Patronato Andrés Caimari, Pbro.

La Cámara de los Comunes ratificó la confianza a Churchill

El «Premier», en su discurso, explicó el desastre sufrido en Africa y dió breve cuenta de sus conversaciones con Roosevelt

La moción de desconfianza fué rechazada por 465 votos contra 25

Londres.—En el debate que ayer siguió la Cámara de los Comunes, el ex Ministro Horé Belshia hizo uso de la palabra para apoyar la moción de desconfianza al Gobierno.

Después, el Primer Ministro Churchill, se levantó para responder, siendo recibido con grandes aplausos. Comenzó declarando que el prestigio parlamentario inglés acaba de dar un ejemplo con motivo de este debate, con una libertad ilimitada en tiempo de guerra.

Difícilmente —agregó— el Primer Ministro— puede fijar mi pensamiento en este debate, cuando la más grandiosa y crítica batalla se desarrolla actualmente en Egipto y en cualquier momento podemos recibir una noticia de la más grave importancia.

Los desgraciados acontecimientos militares de los últimos quince días en Cirenaica y Egipto han transformado completamente la situación, no solo en este teatro de la guerra, sino a través del Mediterráneo; hemos perdido más de 50 mil hombres, capturados prisioneros la mayor parte y grandes cantidades de material cayeron en poder del adversario.

La caída de Tobruk, en un solo día, fué completamente inesperada por la Cámara, por el público, por el Gobierno y por el Gabinete de Guerra, al igual que por el Estado Mayor y el Alto mando del Oriente Medio.

El Primer Ministro añadió que cuando partió para los Estados Unidos llevaba la impresión de que la lucha en el Oriente Medio había entrado en una fase de estabilidad, parecida a la que se registró el pasado otoño.

Nuestros recursos eran mucho más importantes que los del Eje y nuestros refuerzos se acercaban a los puntos de destino. Cuando entré en el despacho del Presidente Roosevelt el día 21, iba intensamente impresionado por la pérdida de Tobruk, cuya noticia apenas creí al principio. Se me acentuó tal estado de ánimo —agregó— cuando informaciones difundidas desde la Gran Bretaña aparecieron bajo títulos tales como: «Los Comunes piden el regreso de Churchill».

Esta atmósfera —añadió— era perjudicial para la representación británica e importantes negociaciones de Estado, de las cuales pueden depender problemas de guerra muy trascendentes; pero en este caso reforzaron con obras la camaradería entre los hombres dirigentes.

Las conversaciones con Roosevelt se refirieron a la llevada de tropas, aviones y medios de combate y a las pérdidas militares y tonelaje hundido. Casi todo lo acordado con Roosevelt es secreto. Nunca las naciones de habla inglesa estuvieron tan estrechamente unidas y nunca desearon tan sinceramente manifestar para correr todos los riesgos y sacrificios con el fin de llevar esta guerra a la conclusión victoriosa.

Los Estados Unidos construyen este año cuatro veces más tonelaje nuevo que nosotros y construirán diez veces más que en 1941.

El «Premier» alaba seguidamente el espíritu militar de los defensores y población civil de Malta, que fué defendida cuando nuestros aviones no contaban más que con dos o tres campos de aterrizaje, constantemente sometidos a la acción del enemigo. (Aplausos). Momentos ha habido en que la acción de las fuerzas aéreas del Eje, superiores a nuestras unidades se sentía y nuestros cazas británicos en Malta se encontraban reducidos a doce aviones; sin embargo nuestros aviones de caza y el valor de sus defensores han permitido que el pabellón británico siga ondeando en el islote. (Prolongados aplausos).

Churchill manifestó después que durante su estancia en los Estados Unidos ha estudiado con Roosevelt y sus consejeros militares la adopción de importantes medidas destinadas a disminuir las pérdidas de buques mercantes anglosajones por la acción de los submarinos del Eje, medidas que han sido puestas en práctica junto con la aceleración de los trabajos en los astilleros de las potencias aliadas para «lograr disponer de un crecimiento proporcional de tonelaje antes de fines de 1943».

Se refiere después a la batalla de Egipto y dice que el más lamentable hecho es que «nuestras tropas han sido derrotadas cuando se en-

contraban en condiciones de hacer esperar razonablemente una victoria inglesa». El Primer Ministro se refiere a continuación al desarrollo de los combates en Marmarica y declara que las fuerzas rivales contaban cada una con unos 100.000 hombres, siendo los contingentes alemanes superiores a los 50.000 soldados de diferentes armas.

«Teníamos superioridad de tanques —añade— en proporción de 7 a 5 aproximadamente y en artillería de 8 contra 5, comprendiendo varios grupos artilleros de Howitzer que disparaban proyectiles de 25 cms., a 20 kms. de distancia.»

Inglaterra ha gozado durante toda la batalla y hoy goza aun de una superioridad aérea. Nuestra ofensiva podía haber comenzado a primeros de junio; pero se nos adelantó el enemigo.

Cuando comprendimos que el enemigo se disponía a empezar las operaciones, decidimos esperar en nuestras posiciones fortificadas y lanzarnos al contraataque haciendo uso del máximo posible de fuerzas. Tal era la situación el 26 de mayo cuando Rommel comenzó la ofensiva. Rommel había contado apoderarse de Tobruk en los primeros días de la ofensiva; pero sus planes fueron desbaratados por nuestra resistencia. Después de la retirada de la guarnición de Bir Hakeim, Rommel continuó las operaciones el día siguiente, sin dar muestras de cansancio.

El 13 de junio la batalla se ha vuelto a igualar; pero aquí el cambio: Al amanecer disponíamos de 300 tanques y al amanecer nos quedaban, como máximo, 70; pérdida que no correspondía a las bajas sufridas por el enemigo. No sé aun lo que pudo pasar en la batalla de aquel día.

Musicales Concierto por la «Capella Classica»

De alto valor artístico resultó el concierto que anteanoche dió en el «Teatro Lírico» la «Capella Clásica», la que, de regreso de su brillante actuación por otras tierras españolas, recogiendo frutos y laureles, terminó en esta temporada su prestigiosa labor con dicho concierto.

El programa que desarrolló fué interesantísimo, ya que muestra la extensión que su repertorio va adquiriendo con obras características de las diversas regiones españolas, en forma tal que cada concierto puede formar una antología de su expresión musical.

En todas las obras, la magnífica masa coral acreditó su dicción impecable, teniendo momentos, sin embargo, de una pureza interpretativa verdaderamente extraordinaria, como en la «Canción de cuna asturiana», no desmereciendo en la valenciana, que tuvieron que repetir, así como también repitieron el «Baile de gigantes».

Las canciones humorísticas «El gat que tot ho paga», de Chavarrí, y las dos danzas esclavas de Tomás hicieron las delicias del numeroso y distinguido auditorio, así como la página descriptiva de este último autor «Campanas sobre el mar», levándose su intensidad arcaica al finalizar con el «Coral y fuga» de Bach, página de grandísimas dificultades, dominadas con verdadero arte, que hizo estallar una fuerte ovación. Después de corresponder su director, el Sr. Juan M.ª Thomas, y los cantantes a los aplausos, ante su insistencia nos dió otra obra deliciosa y deliciosamente cantada, «La senata de prefecto» de Bach. Las alabanzas durante el concierto y después fueron unánimes.

Terminó diciendo que estimaba que un desembarco japonés en Australia era una operación no probable.

Londres.— Antes de que el Primer Ministro pronunciara su discurso, un diputado laborista declaró que Churchill gana debate tras debate y en cambio pierde batalla tras batalla. «Dijo también que la táctica del «Premier» es intervenir el último en los debates, y que esto le había de permitir también ganar este debate.

Londres.— Después del discurso de Churchill, se puso a votación la moción de desconfianza presentada contra él, la cual fué rechazada por 465 votos contra 25. EFE

BASCUA La capacidad que Vd. desea. Sindicato. 101.

VENDO «OPEL» 14 HP. cubriote, cuatro plazas, estado perfecto. — Razon: «Garage Vidall», Sr. Vicens, mañana de 11 a 1.

Conac Viejísimo Romate FINCAS RUSTICAS EN VALENCIA

Huerto naranjos de 30 Ha. y 54 Ha. de secano dedicado a diferentes cultivos; casa, cuadra, corrales, ganado lanar, etc. — Otro huerto de 16 Ha. naranjos de diferentes clases, todas selectas, riego del Júcar, casas para dueños y colonos. — Otro huerto de unas 65 Ha. de cebada, la mitad naranjos y el resto muestales y almendros. Los vende: P. LEBEC. — A partado 115. — VALENCIA.

Propietarios de Camiones Diesel La Fábrica «RENAULT» ha construido un gasógeno para motor «DIESEL» a precio de tasa. ENTREGAS INMEDIATAS Para informes: Obispo Maura, 21 — Teléfono 2 9 3 7

R. S. Hipica de Mallorca DOMINGO 5 A LAS 4 TARDE LOS MEJORES CABALLOS en las carreras de máxima emoción Gran carrera en parte ligada

Gobierno Civil

El Excmo. señor Gobernador ha recibido del Alcalde de Munturi la cantidad de cuatrocientas pesetas, que le fueron entregadas por un vecino de aquella localidad que ocultó su nombre.

Se ruega a Doña Catalina Bestard, de la barriada de Santa Catalina, que suscriba una carta dirigida al Excmo. señor Gobernador Civil, que pase por la Secretaría de Combustibles del Gobierno Civil a recoger la contestación, la que no se le ha podido remitir por desconocer su domicilio. ***

Ayer al mediodía estuvieron en el Gobierno Civil con objeto de invitar al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento a los actos que el próximo domingo se han de celebrar en el Colegio de la Crianza, el M. I. Sr. don Antonio Sancho, Canónigo Magistral y don Andrés Buades, Teniente de Alcalde, Presidente y Vocal, respectivamente del Patronato de dicha institución.

Multa impuesta por el Gobernador El Gobernador Civil ha impuesto una multa de quinientas pesetas a Miguel Frau Roca, (a) Paliya de San Jordi, por circular con su automóvil el domingo, día 21 de Junio último, infringiendo la Orden del 16 de Septiembre de 1941.

Boletín religioso SABADO, DIA 4 El Beato Gaspar de Bono, cfr. Cuarenta Horas

Concluyen en la Anunciación (Santo Hospital) en obsequio de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

A las siete y media, exposición del Santísimo. A las 9 y cuarto, tercia y misa mayor. Por la tarde, a las seis, actos de coro; a las 7 y tres cuartos, Rosario. Completas solemnes en preparación a la Gran fiesta de la Preciosísima Sangre, Procesión, solemne Tedeum y reserva de Su Divina Majestad.

Empiezan en la iglesia del Convento de San Jerónimo a los Sagrados Corazones. Exposición a las cuatro de la tarde. A las 7 rezo del Santo Rosario, ejercicio a los Sagrados Corazones y reserva de Su Divina Majestad.

Otras funciones En San Felipe Neri, Adoración Nocturna por el turno de Guardia Sanguis Christi. Visita

A la Virgen de los Dolores, en los Sagrados Corazones o en San Felipe Neri.

Notas de sociedad

Natalicio El hogar de nuestro amigo don Gabriel Alzamora, Director General de la Casa Alzamora, S. A., distinguida esposa, D.ª Catalina Carbonell, se ha visto aumentado con el nacimiento de una niña, en la que se pondrá el nombre de María del Pilar. Nuestra enhorabuena.

Personales Se encuentra en período de franca convalecencia, de la delicada intervención quirúrgica que sufrió nuestro distinguido amigo el Comandante de Infantería don Enrique Chinchilla, Ayudante del Excmo. Sr. Capitán General de estas islas. Lo celebramos deseándole un total restablecimiento.

EL DR. LOPEZ ORTIZ EN PALMA En el vapor correo de esta mañana ha llegado procedente de Barcelona y Madrid el sabio, Agustino P. López Ortiz, Catedrático del Doctorado de la Universidad Central.

Miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y del Centro de Estudios Políticos, es el Dr. López Ortiz una de las personalidades más relevantes de la intelectualidad española, habiendo sido nombrado recientemente, por el Gobierno, Asesor Nacional del S. E. U.

Viene a pasar unos días de descanso en Mallorca, habiéndole acompañado en su viaje nuestro paisano el catedrático don José Orlandis y Rovira. Deseamos le sea muy grata su estancia en esta isla.

PAGO BIEN objetos de oro y plata, papeletas de empeño. — Vidriera, 27. 1.ª de 10 a 1 y de 4 a 6.

VENDA VD. SUS JOYAS objetos de oro y plata y se beneficiará en la Fábrica de Platería Calle Blanquerna, núm. 13 Entrada carretera de S'Eller

Para Cristales, Espejos y Vidrios de todas clases CRISTALERIA C A M P S Fábrica de Espejos Avenida Alejandro Rosselló, 118

CASA JUAN FULLANA Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión Calle Herrería, 101

Hoy celebra jubilosamente nuestra isla la fiesta del Bto. Ramón Lull

A la solemnisima misa que se ha celebrado en San Francisco han asistido nuestras primeras autoridades

Hoy celebra con jubilo nuestra isla la fiesta de su egregio hijo el apóstol misionero y mártir de Cristo, el Beato Ramón Lull.

La fachada de la Casa Consistorial aparece adornada con las banderas Nacional y del Movimiento, y en la tribuna figura desde ayer tarde un cuadro de gran tamaño con la figura del gran sabio mallorquín. Igualmente aparece adornada la fachada de la Diputación Provincial.

Las calles que desde la plaza de Cort conducen a la plaza de San Francisco, en cuya iglesia se guardan los venerandos restos del bienaventurado Ramón Lull, están cubiertas de mirto y arrayán.

Buen número de casas lucen volgaduras. El templo de San Francisco se ha visto durante todo el día extraordinariamente concurrido de devotos del Doctor Iluminado.

A las ocho se ha celebrado solemne misa de comunión para los Cofrades, Terciarios Franciscanos y demás devotos del Iluminado Doctor. La ha celebrado el Rdm. Padre Juan Parisi, Ministro General de la Tercera Orden Regular de San Francisco, y se han acercado a recibir la Sagrada Comunión numerosos fieles.

A las diez y media, costeada por el Excmo. Ayuntamiento, se ha celebrado solemnisima Misa mayor, oficiando el M. I. Sr. don Miguel Alcover, Canónigo. Ha ocupado la Sagrada Cá-

tedra el Rdo. P. Silva De Castro, mercedario. Se ha cantado la Misa segunda «Pontificalis», de Perosi. Ha asistido a la solemne misa, desde el Presbiterio, el Excmo. y Rdm. Sr. Arzobispo-Obispo. También ocupaban puestos en el presbiterio el Rdm. Sr. D. Gabriel Palmer, Protonotario Apostólico, y el Rdm. P. Juan Parisi, Ministro General de la Tercera Orden Regular, acompañado éste del P. Matías Horrach, Superior del Convento.

Asisten también el Excmo. Sr. Capitán General de Baleares, don Juan Bautista Sánchez; el Gobernador Militar, el Almirante Jefe de la Base Naval y el Comandante Militar de Marina.

Igualmente han asistido a la misa el Ayuntamiento en corporación, presidido por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, don Manuel Véglison, e integrado por el Alcalde accidental señor Homar, varios gestores y el Secretario de la Corporación; el Presidente de la Diputación, y un representante del Delegado de Hacienda.

En puestos preferentes asisten comisiones de la Causa Pia Lulliana. Colegio de la Sapiencia, Cabildo Catedral, Seminario Conciliar, Instituto Ramón Lull y Centros oficiales de enseñanza. Ordenes religiosas y numerosísimos fieles.

Terminada la misa los asistentes han desfilado ante el sepulcro del Mártir mallorquín, cuya capilla se hallaba espléndidamente adornada e iluminada.

La esposa del... Llegó al Pazo... La Coruña. — La esposa del... acompañada de su hija Isabel Polo de Guzman

El Ministro de... regresó a Madrid. — De regreso a Andalucía, ha llegado el Ministro de Hacienda

La S. de F. de... primer premio coros m...

Fallo del Ju... Madrid. — El Jurado designado por el Nacional de la S. F. el concurso nacional coros y mixtos ha dictado el siguiente fallo: segundo, Segoví Valladolid; cuarto M...

Del empate en coros... Del empate en coros de Cáceres y Logroño otorgó el premio a Corpeus de esta eliminatoria mixto quedó establecido siguiente forma: Primer premio, E. Gundo Cáceres; segundo, Gundo Granada.

CICLISMO La Vuelta a... Retirada de Ma... Canals

Valencia. — El Correo ha venido en la etapa de la vuelta ciclista, invirtiendo en el día 32 horas, 32 minutos, 41 segundos y 10 décimas de segundo.

Valencia. — Por haber retirado de la Vuelta a Mallorca los Mallorquines Martorell y...

Esta tarde, acabada la misa religiosa que ayer, se celebrará procesión por la plaza de San Francisco, a la que asistirán las autoridades.

LA CORRIDA DE LOS ASEES DOMINGO 5 DE JULIO, A LAS 6 Y MEDIA DE LA TARDE LA CORRIDA DE LOS ASEES Pepe Bienvenida Pepe Luis Vázquez Rafael Ortega «Gallito» Manolo Martín Vázquez se disputarán las orejas y rabos de 8 bravos toros COQUILLA PEPE BIENVENIDA y MANOLO MARTIN VAZQUEZ en franca competencia, banderillearán ¿Quién gustará más? Pepe Luis Vázquez la ciencia en el arte de torero GALLITO el torero, de las genialidades